

Accueil / Culture et loisirs

Une expo sur les crues de la Dordogne à Lachapelle-Auzac



Une expo sur les crues de la Dordogne à Lachapelle-Auzac











Culture et loisirs, Lachapelle-Auzac

Publié le 01/10/2023 à 05:08

Correspondant

Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/00:57

Le Syndicat Mixte de la Dordogne Moyenne et de la Cère Aval (SMDMCA) a conçu une exposition à destination du grand public afin d'évoquer les crues passées de la Dordogne à l'aide de photos et de témoignages, d'améliorer la conscience et la connaissance des risques inondations sur le territoire et enfin de sensibiliser les populations à tels aléas et risques possibles. Cette mémoire des inondations de la Dordogne Lotoises est réalisée dans le cadre du programme d'actions du SMDMCA pour la prévention afin d'assurer la compréhension des phénomènes locaux. Pour rappel, la Dordogne est la seule rivière française à être classée à l'Unesco "réserve mondiale de biosphère", elle mesure 483 km, traverse 6 départements et prend sa source à 1 366 m au puy de Sancy dans le Massif central. Cette exposition est en visite libre et gratuite à la salle de la mairie de Lachapelle-Auzac, dans le bourg de Lamothe-Timbergue du mardi 3 octobre au vendredi 6 octobre de 14 heures à 17 heures.